

NOS VALEURS

Environnementales & sociales

Nous vivons une nouvelle époque, plus consciente et plus responsable, où chaque action compte. Dans cette dynamique, nous nous efforçons de mettre en pratique des engagements simples mais sincères, guidés par la volonté de réduire notre impact et de contribuer positivement à notre environnement.

Gestion des déchets & des ressources

- L'ensemble des ampoules sont à faible consommation.
- Les changements de draps ou de serviettes sont laissés au choix des clients.
- Tous nos déchets sont triés et recyclés.
- Afin de limiter le gaspillage alimentaire, nous collaborons avec l'application *Too good to go*.
- Politique zéro papier en réception.

Solidarité & social

- Une politique sociale et environnementale est en place au sein de l'équipe.
- Nous collaborons avec *Solikend*, une plateforme solidaire qui reverse 100 % du prix des nuits à des associations.
- Nous collaborons avec *Café Joyeux*, qui favorise l'emploi de personnes en situation de handicap.
- Nos produits d'accueil et linges non utilisés sont offerts à l'association *Hôtels Solidaires*.

Fournisseurs - restauration

- La majorité de nos produits du petit déjeuner et du Tea Time sont sourcés localement et bio (bonbons végans, cake parisiens sans gluten, miel local, café torréfié à Paris...)
- Notre carte de boissons est composée avec des références de vins naturels ou bios et de boissons locales comme la bière La Parisienne, les cocktails MXO ou encore nos jus artisanaux Alain Millat

Fournisseurs - hébergement

- Tous les produits d'entretien et hygiène sont sélectionnés parmi la gamme écologique.
- L'eau ozonée et le vinaigre blanc constituent 90% des produits utilisés pour le nettoyage de nos chambres.
- Nos produits de salle de bains sont conditionnés en grand format pour limiter les emballages.

Et nous aimons avoir des retours afin de nous améliorer !

OUR VALUES

Environmental and Social Commitments

We are living in a new era, more conscious and more responsible, where every action matters. In this spirit, we strive to put simple yet sincere commitments into practice, guided by the desire to reduce our impact and contribute positively to our environment.

Waste & Resource Management

- All light bulbs are energy-efficient.
- Linen and towel changes are left to guests' discretion.
- All our waste is sorted and recycled.
- To limit food waste, we partner with the Too Good To Go app.
- Paperless policy at reception.

Solidarity & Social Commitment

- A social and environmental policy is implemented within our team.
- We collaborate with Solikend, a solidarity booking platform that donates 100% of the cost of stays to charities.
- We collaborate with Café Joyeux, which promotes employment for people with disabilities.
- Our unused guest amenities and linens are donated to the Hôtels Solidaires association..

Suppliers – Food & Beverage

- Most of our breakfast and Tea Time products are locally sourced and organic (vegan sweets, gluten-free Parisian cakes, local honey, coffee roasted in Paris, etc.).
- Our drinks menu features natural or organic wines and local beverages such as La Parisienne beer, MXO cocktails, and Alain Milliat artisanal juices.

Suppliers – Accommodation

- All cleaning and hygiene products are selected from environmentally friendly ranges.
- Ozonated water and white vinegar make up 90% of the products used to clean our rooms.
- Our bathroom products are provided in large formats to reduce packaging.

And we love feedback or ideas on how to improve!